

# *Aboga Cuba por derecho a la ciencia para el desarrollo*

---



La Habana, 10 nov (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, abogó por el derecho global a los adelantos científicos para contribuir a evitar pandemias como la Covid-19 y garantizar un mundo de paz.

En un mensaje en su cuenta oficial de Twitter, el ministro de Relaciones Exteriores saludó la conmemoración en esta jornada del Día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo.

"En el Día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo reiteramos el derecho a beneficiarnos de los adelantos científicos y tecnológicos para preservar la vida, vencer epidemias como la #COVID19 y garantizar un mundo de paz y desarrollo sostenible en el q nadie quede atrás", puntualizó.

Por su parte, el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de la nación caribeña, resaltó los aportes científicos del país caribeño en la obtención de una vacuna contra el virus SARS-CoV-2, patógeno causante de la Covid-19,

"Soberana 1, un ejemplo de ciencia aplicada para el bien y el desarrollo de la humanidad. Celebramos el 10 de noviembre #DiaDeLaCiencia para la paz y el desarrollo", expresó la institución en Twitter.

Además, hizo un llamado a un mejor uso de la ciencia y la tecnología para detener el avance de la enfermedad en el mundo.

"Cuba demostró la importancia del trabajo transdisciplinario y colaborativo en las áreas de la ciencia, la medicina y la tecnología para enfrentar la pandemia", señala otro tuit.

Este 2020, el enfoque del Día Mundial de la Ciencia es "la ciencia para y con la sociedad para hacer frente a la pandemia global".

La jornada inicia una semana dedicada al tema que se celebra en todo el mundo desde 2002, a fin de recordar el compromiso asumido en la Conferencia Mundial sobre la Ciencia, realizada en Budapest en 1999.

Dicho evento fue auspiciado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) y el Consejo Internacional para la Ciencia (CIC).

El propósito de la fecha es renovar el compromiso, tanto a nivel nacional como internacional, en favor de la ciencia para la paz y el desarrollo, y hacer hincapié en su uso responsable para el beneficio de las sociedades y en particular, en la erradicación de la pobreza.

El Día Mundial también tiene como fin lograr mayor conciencia en la opinión pública sobre la importancia de la ciencia y colmar la brecha existente en la sociedad. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/239288-aboga-cuba-por-derecho-a-la-ciencia-para-el-desarrollo>



**Radio Habana Cuba**